

# *Le narcotrafiquant Chapo Guzman est extradé vers les États-Unis*

---



Mexico, 20 janvier, (RHC).- Le narcotrafiquant Joaquín Guzmán, surnommé El Chapo, est arrivé à New York en provenance du Mexique, après avoir été extradé pour être jugé par la justice étasunienne.

El Chapo devra comparaître devant un juge du district de Brooklin, où un dossier de plus de 30 pages a été ouvert contre lui.

Plusieurs états américains ont présenté des charges contre ce criminel pour narcotrafic, violence et délits financiers, lesquelles figurent dans ce dossier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119048-le-narcotrafiquant-chapo-guzman-est-extrade-vers-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**